

“Este país no puede quedarse sin opciones políticas, pues si eso sucede llegará la dictadura”: Cristina Ruiz

AL SOSTENER QUE el priismo del Estado de México tiene presente con sentido y futuro por escribir, la Presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE), Cristina Ruiz Sandoval, dejó en claro que es tiempo de cerrar filas y cuidar lo que se construyó por años en el país, con el fin de frenar el paso a un régimen autoritario.

En la toma de protesta de Aldo Ledezma Reyna como nuevo dirigente estatal de la CNOP, la Senadora llamó a la militancia a ser leales y comprometidos para defender al país de una dictadura y escribir la historia con servicio a la patria, “tenemos la tarea de sostener la bandera del PRI y llevarla a cada rincón de nuestro Estado de México”.

Ante la dirigente nacional de la CNOP, Fuensanta Guerrero Esquivel, diputados locales y federales, así como integrantes de CDE y la militancia que abarrotó el auditorio, exclamó que hoy el PRI está más vivo que nunca para atender las exigencias de un México que nos necesita para rescatarlo y darle rumbo.

“Hoy más que nunca alzamos la voz porque este país no puede quedarse sin opciones, pues si eso sucede llegará la dictadura; en el PRI trabajamos sin miedo



al autoritarismo y porque no estamos hechos para claudicar; vamos hacia el frente con orgullo y de la mano con a la militancia para trabajar por nuestra nación”, dijo.

Resaltó que el dirigente nacional Alejandro Moreno Cárdenas no está solo ante la persecución política de un gobierno autoritario, “no nos vamos a callar porque el país sabe que son corruptos y que se van a ir y muy pronto para que el PRI regrese a gobernar con ruta

clara hacia el desarrollo y con atención a los problemas que padece”.

“Estamos orgullosos de los priistas leales que hacen frente a los gobiernos que no hacen nada, es claro que el verdadero rostro del PRI está en su militancia que hace trabajo en territorio”, agregó ante Fuensanta Guerrero, quien dijo que “México nos necesita y por eso tenemos el reto de salir a las calles para trabajar el territorio y ganar el Estado de México”.

●●●
“El priismo mexicano está listo para rescatar al país y darle rumbo”, dijo en la toma de protesta de Aldo Ledezma como dirigente estatal de la CNOP.